

extra 28.01.06

Gesamtkunstwerk „Das Fenster“ im Künstlerhaus „derart“

Kempten (ex). Die Künstlergruppe „K-art-on“, bekannt durch das Kunstprojekt „die roten Schuhe“, präsentiert vom 3. bis einschließlich 31. Oktober im Künstlerhaus „derart“, Beethovenstraße 2 in Kempten ein neues Gesamtkunstwerk in den unterschiedlichsten Facetten künstlerischer Genres: „das Fenster“.

Fenster sind mehr als nur Freilassungen in einer Mauer. Sie eröffnen Einblicke, Durchblicke und Ausblicke, können aber auch verschlossen werden und geben immer eine gewisse, fokussierte Sichtweise preis, nach innen und nach außen. Zugleich sind sie auch Informationsflächen, Orte der Präsentation und Blickpunkte. Assoziationen, wie Neugier, Einsamkeit, Voyeurismus, drängen sich förmlich auf. „Das Faszinierende am Fenster ist, dass man sich fragt, was wohl hinter diesen steckt. Was passiert, welche Menschen leben dort, wie sehen ihre Lebensverhältnisse aus? Von Außen betrachtet sieht man immer nur einen Ausschnitt ...“

Die Matinee mit einem reichhaltigen Unterhaltungsprogramm findet am 3. Oktober ab 10 Uhr statt. Beendet wird die 4-wöchige Kunstaustellung mit einer Finissage am 31. Oktober 2006 ab 19 Uhr. Auch hier erwarten die Besucher wieder auf das Thema abgestimmte Darbietungen. Öffnungszeiten der Ausstellung: Montag bis Samstag 10 bis - 20 Uhr; Sonntag, 12 bis 18 Uhr. Weitere Infos unter www.kunstraume-kempten.de oder www.die-roten-schuhe.com

Foto: privat



Fenster sind auch ein Ort der Präsentation. Foto: oh

Fenster geben Ein- und Ausblicke

Kempten. Fenster sind mehr als nur Freilassungen in einer Mauer. Sie eröffnen Einblicke, Durchblicke und Ausblicke, können verschlossen werden und geben eine fokussierte Sichtweise preis, nach innen und außen. Sie sind Informationsflächen, Orte der Präsentation und Blickpunkte.

Die Künstlergruppe „K-art-on“ präsentiert von Dienstag, 3. Oktober, bis Dienstag, 31. Oktober, im Künstlerhaus „derart“ in der Beethovenstraße 2 in Kempten ein Gesamtkunstwerk in verschiedenen Facetten künstlerischer Genres: Das Fenster. Die Matinee findet am 3. Oktober ab 10 Uhr, die Finissage am 31. Oktober ab 19 Uhr statt.

Die Ausstellung ist Montag bis Samstag von 10 bis 20 Uhr sowie Sonntag von 12 bis 18 Uhr geöffnet. Weitere Informationen gibt es unter www.kunstraume-kempten.de oder www.die-roten-schuhe.com

allgemein 10/2006

45 RZ 29.09.06

Gesamtkunstwerk: „Das Fenster“ im Künstlerhaus „derart“

Kempten (az). Die Künstlergruppe „K-art-on“ präsentiert von 3. bis 31. Oktober im Künstlerhaus „derart“ in Kempten (Beethovenstrasse) ein neues Gesamtkunstwerk in den unterschiedlichsten Facetten: „das Fenster“. Fenster sind mehr als nur Freilassungen in einer Mauer. Sie eröffnen Einblicke, Durchblicke und Ausblicke, können aber auch verschlossen werden und geben immer eine gewisse, fokussierte Sichtweise preis. Zugleich sind sie auch Informationsflächen, Orte der Präsentation und Blickpunkte. Assoziationen wie Neugier, Einsamkeit, Voyeurismus, drängen sich förmlich auf.

Die Matinee zur Ausstellungseröffnung findet am 3. Oktober ab 10 Uhr statt. Beendet wird die vierwöchige Kunstaustellung mit einer Finissage am 31. Oktober (19 Uhr). Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 10 - 20 Uhr, Sonntag von 12 bis 18 Uhr.